



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Lunes 15 de Octubre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Mañana estará en Querétaro **Germán Martínez Cázares**, para iniciar su campaña con rumbo a la dirigencia nacional del PAN. El Secretario de gobierno, **Alfredo Botello** confirmó que se espera que hoy el Comité Ejecutivo Nacional emita por fin la convocatoria. (PC)

Confía el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** que el PAN no se va a dividir con el proceso de elección de su nuevo dirigente nacional; manifiesta que todavía pueden surgir otros aspirantes que quieran dirigir al blanquiazul por lo que señala habrá que esperar. (PIQ)

El diputado local y consejero nacional del PAN, **Eric Salas**, asegura que ya determinó otorgar su voto a **Germán Martínez Cázares**, quien visitará Querétaro mañana. (PC)

El coordinador de la fracción panista en el congreso local, **Eric Salas** aseguró que su voto como consejero nacional en la contienda interna para la dirigencia de su partido, será para **Germán Martínez Cázares** a quien apoyará puesto que coincide con su plataforma ideológica. (PIQ)

Vía Telefónica. **Edmundo Guajardo**, comenta que viene uno de los primeros que busca contender para la Presidencia del Comité Ejecutivo Nacional del PAN. Tuvo una presentación el viernes antepasado con muchos consejeros, pero en el PAN, en los procesos internos, cualquiera puede ganar. Le gustaría darle los espacios que necesita y que cada quien haga lo que tiene que hacer. Abre a las 11 con una conferencia de prensa y después se reunirá con algunos consejeros nacionales de Querétaro. **Germán Martínez** vendrá pero ahora no se ve tan sólido al frente. Hay 15 asambleas municipales, 3 con fechas determinadas Tequisquiapan, El Marques y Huimilpan y todas las demás serán en las últimas semanas de octubre. Es importante estar pendiente de lo que quiere el ciudadano y no donde el partido este de con su candidato electo. Les han pegado en algunos estados por la discordia dentro del partido pero son pocos los lugares. Es importante el respeto de los ciudadanos y que decidan al mejor. (PIQ)

Cabeza. Con el objetivo de difundir los derechos de las personas con discapacidad, se emitió un billete de lotería para el sorteo del 23 de octubre y una estampilla postal, confirmó el Senador **Guillermo Tamborrel**. (PC)

Cabeza. En el patio de la Casa Legislativa, la LV Legislatura, en coordinación con la Comisión Estatal de Información Gubernamental, realizan el panel de análisis de la reforma al artículo 6 constitucional, sus alcances e impactos en los gobiernos locales. (PC)

Cabeza. Este lunes se llevó a cabo el foro denominado Impacto sobre las modificaciones al artículo sexto constitucional, en donde se reunieron 7 presidentes de los órganos de acceso a la información de la región centro occidente, para discutir sobre la propuesta de elevar este artículo a garantía individual, lo que obligará a cada entidad a contar con un órgano constitucional autónomo que vigile el derecho de acceso a la información. (PIQ)

LEGISLATURA

Luego de que los integrantes del congreso local emitieran un punto de acuerdo para iniciar los trabajos con miras a la reforma electoral de Querétaro, las autoridades de la administración estatal han destacado que será en la presente semana cuando el gobierno del Estado entregue a la legislatura el documento rector en el que han trabajado. (PIQ)

Cabeza. El Presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, **Miguel Servín**, dijo que la legislatura tiene hasta el 20 de julio del año que entra, para nombrar a la Comisión Estatal de Información Gubernamental como un organismo autónomo en cumplimiento a las reformas del artículo sexto de la constitución. (PC)

Cabeza. No es prioridad para la fracción parlamentaria del PAN conciliar los tres grupos que han manifestado división al interior de la bancada, mientras los 16 diputados saquen adelante el trabajo legislativo, aseguró su coordinador **Eric Salas**. (PC)

Con la finalidad de darle mayor dinamismo a los trabajos de la bancada blanquiazul en el congreso, a partir de esta semana comenzará a operar, la sub coordinación a cargo de los diputados **Ricardo Martínez Rojas** y **Fernando Urbiola Ledesma**, quienes deberán vincular los trabajos de las comisiones del congreso y evitar con ello que surjan diferencias al interior de la bancada blanquiazul. (PIQ)

SECCIONES

Jaime Septián comenta que habrá un banco de alimentos en la central de abastos que contará con 4 mil metros cuadrados, que ahora se consumirá por las familias que más lo necesitan. Esto es muy importante porque imagina lo es que alimenten a 20 mil personas al mes, moviendo los alimentos que se tiran. El miércoles es una cena, llamada la cena de la esperanza; la promueve el DIF estatal como el banco de alimentos, será a las 8 de la noche en el salón fundadores. (PIQ)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Con la ruta directa, Querétaro-Atlanta, a partir del 14 de enero de 2008, la empresa norteamericana *Delta air lines* iniciará operaciones en el Aeropuerto Internacional de Querétaro, confirmó el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**. Con ésta, agregó, suman ya seis aerolíneas aquí en Querétaro, con niveles de ocupación de un 70%. (PC)

El secretario de desarrollo sustentable **Renato López Otamendi** dijo que a partir del 14 de enero del 2008, habrá una nueva ruta aérea que saldrá del aeropuerto internacional de Querétaro, con destino a Atlanta, corresponderá a la línea Delta. (PIQ)

Será el próximo mes cuando se conozca el monto de los recursos federales que se le asignen a Querétaro para el ejercicio 2008, destacó el secretario de planeación y finanzas **Manuel Alcocer Gamba**. Señalo que la entidad siempre ha cumplido en tiempo y forma, con la justificación y aplicación de los recursos provenientes de la federación. (PIQ)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Hoy, en un acto privado, se firmó un convenio entre el Gobierno del Estado de Querétaro, el IMSS y la Universidad Autónoma de Querétaro, para concretar la venta de un terreno de la máxima casa de estudios a Gobierno del Estado y pagar al IMSS, los 196 mdp restantes del adeudo por concepto de pago de cuotas de retiro, cesantía y vejez, de acuerdo a lo que informó el rector **Raúl Iturralde Olvera**. (PC)

Cabeza. Este lunes se realizó el cumplimiento del convenio de colaboración entre el gobierno del estado y la Universidad Autónoma de Querétaro con el IMSS. Con este convenio, la administración estatal le compra a la máxima casa de estudios el predio de la cuesta china y le permite cumplir en tiempo y forma con el acuerdo asignado con el seguro social. (PIQ)

Cabeza. Este lunes se llevó a cabo el foro denominado Impacto sobre las modificaciones al artículo sexto constitucional, en donde se reunieron 7 presidentes de los órganos de acceso a la información de la región centro occidente, para discutir sobre la propuesta de elevar este artículo a garantía individual, lo que obligará a cada entidad a contar con un órgano constitucional autónomo que vigile el derecho de acceso a la información. (PIQ)

Espera la Universidad Autónoma de Querétaro recibir recursos por más de 80 mdp para iniciar la construcción del campus aeropuerto, dijo el rector **Raúl Iturralde Olvera**, quien agregó que la primera etapa de construcción iniciará a principios del 2008, con lo cual se prevé que los alumnos puedan iniciar clases allí en julio. (PC)

Cabeza. Del 18 al 21 de octubre, la Facultad de psicología de la Universidad Autónoma de Querétaro llevará a cabo el XI Congreso nacional de la Asociación mexicana de psicoterapia analítica, el cual pretende ser un foro de reflexión que aborde temas contemporáneos, como las adicciones, la anorexia, el consumismo y se espera la presencia de más de 500 personas. (PC)

Cabeza. Con el objetivo de atacar la anorexia entre los jóvenes, la facultad de Psicología de la Universidad Autónoma de Querétaro, presentará el libro Anorexia, con el cual pretenden trabajar en conjunto con el gobierno municipal en el desarrollo de actividades que apoyen a los jóvenes con esta enfermedad, para que curen su problema. (PC)

Del 18 al 21 de octubre se llevará a cabo el décimo primer congreso nacional de la asociación mexicana de psicoterapia analítica del grupo denominado "el laberinto de los paradigmas". (PIQ)

Mario Campuzano, Presidente de la asociación mexicana de psicoterapia manifiesta que el abuso de los video-juegos es un problema originado por la falta de atención de los padres de familia. (PIQ)

SOCIEDAD

Cabeza. Este lunes por la tarde va a quedar liberado el segundo carril de la carretera federal San Juan del Río-Xilitla, donde la madrugada de ayer se registró un derrumbe de aproximadamente 300 metros cúbicos de material a la altura del kilómetro 144. Brigadas de conservación de la SCT, verifican otros posibles lugares críticos. (PC)

Aseguran las autoridades del gobierno estatal que aproximadamente a las 7 de la mañana del día de hoy, de nuevo se abrió la circulación en la carretera San Juan del Río en el tramo de Pinal de Amoles que desde ayer permaneció cerrado de manera intermitente, por los deslaves que se registraron en esa zona. (PIQ)

El presidente de Pinal de Amoles dice que ya han tenido acercamiento con funcionarios estatales a quienes se les ha solicitado el apoyo para solventar esta situación de emergencia producto de esos deslaves. (PIQ)

Cabeza. Los habitantes del pueblo de Jurica presentan problemas de salud por estancamiento de residuos en el arroyo que pasa por la zona, denunció el regidor del partido verde, **Israel Chávez**. (PC)

Cabeza. Piden comerciantes en el Estado, la destitución de su líder **J. Merced Aguilar Trejo** y la elección de uno nuevo Presidente que ayude a resolver la problemática que actualmente enfrenta ese sector, que es la sobrepoblación del ambulante no agremiado y la competitividad que representan las grandes cadenas de autoservicio. (PC)

El dirigente de la unión de comerciantes ambulantes del centro histórico Adolfo López Mateos, **Álvaro Moreno Ortiz**, desconoce al líder de la FUC, **José Merced Aguilar Trejo**. (PIQ)

Reportaje. La carretera México-Querétaro, frente al Estadio, tiene una circulación diaria de 100 mil vehículos y en la 5 de febrero 150 mil; en Constituyentes 80 mil. Muchos transportistas entran indebidamente en 5 de febrero y se constituyen en un peligro para los habitantes de la ciudad. El director del centro SCT, **Juan Antonio Ruiz Menier** asegura que los transportistas son los culpables por no querer pagar el peaje. Los transportistas dicen que la SCT no cumplió con su compromiso de reducir el costo, además de que no se puede impedir el libre tránsito. Además, denuncian extorsión por parte de la policía estatal. (PC)

MUNICIPIOS

Cabeza. Insiste el Secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón**, que se han visto beneficiadas las mujeres indígenas que fueron reubicadas en la Plaza Fundadores. Anticipó que ya se trabaja con los hoteleros para promover también en dichos establecimientos, las artesanías de las "Marías". (PC)

Cabeza. Se autorizaron 378 puestos en la vía pública para las fiestas el día de muertos, que se colocarán en el jardín Guerrero, en 16 de septiembre y madero, entre Corregidora y Juárez y hoy lo confirma la autoridad municipal. (PC)

Cabeza. Espera **Jorge Luis Alarcón** que en tres meses se pueda lanzar un programa para dar alternativas de trabajo a los franeleros del municipio, al recordar que una vez puesto en marcha no se permitirá la realización de esta actividad fuera de sus lugares. (PC)

Cabeza. Casi el 50% de los funcionarios del padrón municipal han presentado su manifestación anual de bienes, dijo el auditor **Ángel Herrera**; recordó que quien es no cumplan con esta obligación antes de terminar el mes se pueden hacer acreedores a multas de 15 días a 6 meses de su sueldo. (PC)

El secretario de servicios públicos del municipio de Querétaro **Alejandro González Valle** da a conocer que se mantiene una afluencia importante al parque de los Alfalfaes. Se viene trabajando de manera coordinada con las personas que acuden a esta zona recreativa para buscar mejorar los servicios y generar nuevos espacios de diversión. (PIQ)

Inicia en este mes la campaña de promoción de los matrimonios colectivos 2007 en el Municipio de El Marqués; la titular del registro civil en la demarcación **Lorena Guerrero Ayala**, destacó que esperan alrededor de 100 parejas, para que se inscriban y puedan casarse el día 23 de noviembre. (PIQ)

En un lapso no mayor de 2 meses y con una inversión de medio millón de pesos, se atenderán las demandas de los habitantes de la comunidad del Jaral en el Municipio de Corregidora, informó el edil **German Borja García**. (PIQ)

Se está buscando la forma de dar asesoría jurídica a la Universidad Autónoma de Querétaro para solucionar el problema de adeudo que tiene con el JAPAM, informó el edil **Jorge Rivadeneira**,

quien destacó que actualmente el campus universitario de San Juan del Río tiene un adeudo cercano a 10 mdp, con dicha entidad controladora del agua. (PIQ)

Cabeza. El municipio de San Juan del Río espera que el presupuesto para el 2008 tenga un incremento del 10%, indico el edil **Jorge Rivadeneira** quien destacó que aun se está trabajando en la integración de la ley de ingresos. (PIQ)

Entrevista. **Edgardo Cabrera**, comenta que invita a los ciudadanos al segundo festival cultural de la luna que comenzará el 19 de octubre al 21, en Bernal, que es una gran peña que tiene magia y que ahora también es una maravilla de México. En este año se darán reconocimientos merecidos a todas aquellas personas que han hecho cultura en la Peña. También habrá una danza contemporánea, así como una gala de reconocimiento. Ya se tienen dos reconocimientos que son: mágico, maravilla y ahora se esta buscando el tercer reconocimiento a nivel internacional. (PIQ)

ECOLOGÍA Y SALUD

Este viernes termina la campaña de descuentos de la Secretaría de Desarrollo Sustentable para la verificación vehicular. El ahorro en promedio ha sido de 3 mil pesos por cada automovilista, señaló el titular **Renato López Otamendi**, quien apuntó que la campaña también aplica para el transporte público, motocicletas y autos con placas de otros Estados de la República mexicana. (PC)

LABORAL

Las autoridades sindicales y el IMSS, firmaron este lunes el contrato colectivo de trabajo en el que se especifica el aumento salarial del 4% afirmó la secretaria general **Dolores de la Torre Valdez** quien destacó que de acuerdo al convenio, en el 2008 se contratará a 700 nuevos trabajadores destinados al área médica. (PIQ)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. Pese a la frecuencia con que se presentaron los tres últimos asaltos bancarios en Querétaro, el Procurador de Justicia, **Juan Martín Granados Torres** aseguró que el índice es similar al del año pasado, de tres robos por día (sic) y reportó que hay avances importantes en las investigaciones. (PC)

En Querétaro se reportan de 3 a 4 robos, de los cuales el 80% son efectuados por personas procedentes de otros estados, nos indica el procurador general de justicia, **Juan Martín Granados** quien resaltó que el 60% de delitos son realizados con violencia. (PIQ)

Al hablar de los asaltos bancarios registrados en las ultimas horas, **Alfredo Botello** indica que la Procuraduría continúa los trabajos de investigación, sin embargo descartó que se esté poniendo a prueba a los cuerpos policíacos con estos asaltos. (PIQ)